

# A la découverte des crus du Haut-Plateau

FRANCE MASSY



Salon des Vins et Terroir, février 2017.

## **UNE NOUVELLE ASSOCIATION D'ENCAVEURS MET LES VINS DE LA RÉGION À L'HONNEUR.**

Deux cents hectares. C'est la surface viticole des communes de Crans-Montana et de Lens. De quoi donner de bonnes raisons aux encaveurs de la région de se regrouper pour mieux profiler leur production. Chose faite en septembre 2016. Et depuis, la nouvelle Association des encaveurs du Haut-Plateau (AEHP) n'a pas chômé. Du 3 au 5 février 2017, elle a organisé le premier Salon des Vins et Terroir. Une première édition qui a connu un vrai succès. Touristes et au-

tochtones se sont pressés au Centre des congrès du Régent pour découvrir les crus de treize des seize vigneron de la AEHP. Rien d'étonnant. Les vignes en terrasses qui dessinent le paysage valaisan ne peuvent laisser indifférent. «*Pour arriver à Crans-Montana, on traverse le vignoble. Mettre un visage sur les artisans qui font le vin de ce pays m'a tout de suite intéressé*», confie Robert, un fidèle de la station depuis plus de vingt ans.



### DES MÉDAILLES DANS LES GRANDS CONCOURS

C'est exactement ce que souhaite Ismaël Bonvin, président de la jeune association vineuse. « *Trop longtemps, les grandes caves de la plaine ont volé la vedette aux caves de la région. Pourtant, nous avons des vins de qualité. Plusieurs de nos crus récoltent régulièrement des médailles dans les grands concours.* » Celui qui a repris avec talent la cave familiale Le Tambourin à Corin relève encore : « *Avec notre association, nous voulons mettre en avant l'image d'une station viticole et devenir des interlocuteurs privilégiés de Crans-Montana Tourisme dans toutes les manifestations du Haut-Plateau.* » On retrouvera donc les crus de nos vignerons au fil des événements de l'été.

Ouvrez l'œil! Ecoutez les propriétaires-encaveurs vous conter leur passion! Laissez-vous séduire par les crus autochtones (rèze, petite arvine, cornalin et autres spécialités) ou par les assemblages racés élevés par ces hommes passionnés par leur terroir!

A petites gorgées, c'est tout un pays qui se livre... ■

Two hundred hectares. This is the surface of the vineyards in the Crans-Montana and Lens communes. A good enough reason for the regional wine-producers to group together in order to enhance the profile of their produce. Mission accomplished in September 2016. Since then, the new Haut-Plateau wine-producers' association (AEHP) has not been idle. From 3<sup>rd</sup> to 5<sup>th</sup> February 2017, it organised the first Salon des Vin du Terroir. A first edition that met with great success. Both the tourists and the local population hurried to the Régent Congress Centre to discover the vintages of 13 of the 16 AEHP winegrowers. Hardly surprising. The terraced vineyards that shape the Valais landscape do not leave us indifferent. "To get to Crans-Montana, you go through the vineyards. Putting a face to the artisans who make the wine in this region interested me straight away", confides Robert, a faithful visitor to the resort for more than twenty years.

### MEDALS IN MAJOR COMPETITIONS

This is exactly what Ismaël Bonvin, the president of the young wine association, is hoping for. "For too long, the large wine cellars in the plain have been stealing the limelight from the cellars in the region. Yet, we have quality wines – several of our vintages are regularly awarded medals in the major competitions-. This talented person, who took over the family cellar Le Tambourin in Corin, further points out: "with our association, we'd like to highlight the image of a wine-growing resort and become Crans-Montana Tourisme's privileged intermediary in all the Haut-Plateau events." The vintages of our winegrowers would thus be found throughout all the summer events.

Have a look around. Listen to the owner-wine-producers as they tell you of their passion. Be seduced by the local vintages (rèze, petite arvine, cornalin and other specialities) or by the elegant blends produced by these men who are so enthusiastically interested in their terroir.

By little sips, it is a whole region that reveals itself... ■

« Putting a face to the artisans who make the wine in this region interested me straight away. »